
○７月７日(日)、令和６年度岩手県吹奏楽コンクール県北地区大会が、二戸
市民文化会館で開催されました。
〇本校吹奏楽部15名は、８校がエントリーした中学校小編成の部に出場し、
目指す演奏を目指して、全力で挑みました。
〇審査の結果、金賞を受賞し、２年ぶりの県大会出場となりました。

令和６年度 二戸市立金田一中学校 部活動に意欲的に取り組む生徒の育成

岩手県吹奏楽コンクール県北地区大会への参加

〇休み時間をけずって、本気で練習することができた。また積極的に先輩方にアド
バイスを聞きに行ったり、一緒に練習したりすることができた。
〇演奏前周りの先輩が｢笑顔大切に！｣と何回も声をかけてくれました。演奏中もい
つも通りにできました。県大会も一生懸命できるように練習を欠かさず頑張ります。
〇練習では、はじめうまくいかなかったけど、先輩や友達に分かりやすく丁寧に教
えてもらったので、音が分かりました。
〇初めての地区大会で、不安な部分もあったけど、県大会に行けることとなり嬉し
かったです。ライトを浴びてたくさんのお客さんの前で演奏するのは楽しかった。

□吹奏楽部員の振り返りから(抜粋)

〇思っていたより落ち着いて演奏できたので良かったと思った。「ゴールド金賞」と言われた時が一番印象に残っている。今後の県大会に向
けて、一生懸命練習していきたい。
〇発表前は、すごい緊張感に襲われたけど、ステージに立って、ライトを浴びた瞬間から、できる気がしました。それが結果につながって良
かったです。これで終わりにしないで、次につなげていきたいと思いました。
〇練習で言われたことを意識して、本番ではあまり緊張せずに吹くことができた。県大会では、地区大会の課題を改善し、最高の演奏をして
金賞をとりたい。
〇当日までは少し不安があったけど、ゴールド金賞で県大会に行くことができてよかったです。県大会では、地区大会での課題を改善して金
賞を取れるようにしたいです。
〇今までの練習や先生から指導してもらったことを本番で出すことができ、ゴールド金賞を取れて嬉しいです。これからの練習では、今まで
以上に頑張って楽しい気持ちでお客さんに向けて演奏できるように頑張りたいです。
〇練習で教えてもらったところを意識して吹くことができたし、思っていたより落ち着いて吹くことができた。ソロも音をしっかり出せたの
で良かったです。県大会に向けてこれからも練習を頑張りたい。
〇今年は初めてコンクールでピアノを弾くので、練習の時から和音に苦戦したけど、上手くいってよかったです。また、T．Saxは表現力が足
りなかったので、県大会では直したい。
〇本番では、緊張してミスをしてしまったけど、いい演奏ができたと思う。県大会では課題の表現力が審査員に伝わるようにしていきたい。
〇わからない所やできない所を周りの人と一緒に練習したり、先生に教えてもらったりしながら、出来ない所を無くせるように頑張った。県
大会までにさらに完璧に出来るように、毎日練習を頑張りたいです。
〇当日は、最後のコンクールなのでとても緊張しましたが、指揮者を見たり、周りの音をよく聴いたりしたことにより、緊張がほぐれ楽しく
演奏ができました。ゴールド金賞だったし、県大会に行けるのでとても嬉しいです。
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